

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian yang telah peneliti sampaikan maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktek jual beli tanah yang mengandung emas merupakan kebiasaan yang dilakukan oleh penjual dan pembeli di Desa Margoyoso Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara. Praktek jual beli tanah yang mengandung emas di Desa Margoyoso Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara merupakan jual beli yang menggunakan perkiraan dalam mengambil barangnya yaitu berupa tanah yang sudah di kemas dalam karung tanpa mengecek terlebih dahulu tanah tersebut apakah ada kandungan emas yang terkandung didalam tanah tersebut atau tidak.
2. Praktek jual beli tanah yang mengandung emas yang ada di Desa Margoyoso Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara ini menurut hukum Islam tidak sah atau tidak diperbolehkan karena tidak sesuai dengan ketentuan hukum Islam. Karena dalam jual beli tanah yang mengandung emas tersebut mengandung undur gharar atau ketidakpastian seberapa kadar emas yang terdapat didalam tanah tersebut.

### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis berusaha memberi saran-saran yang semoga bermanfaat sebagai berikut:

1. Kepada pihak penjual tanah yang mengandung emas di Desa Margoyoso Kecamatan Kalinyamatan Kabupaten Jepara sebaiknya mengecek terlebih dahulu tanah yang dijualbelikan apakah terdapat kandungan emas di dalam tanah tersebut atau tidak sehingga tidak menimbulkan kerugian bagi kedua belah pihak.
2. Bagi kedua belah pihak yaitu penjual dan pembeli agar lebih memahami hukum Islam yang berlaku khususnya Fiqh Muamalat agar memiliki landasan dan pengetahuan yang benar terhadap praktek jual beli

tanah yan mengandung emas ini sehingga bisa terhindar dari hal-hal yang dilarang oleh syara'.

### C. Penutup

Puji syukur penulis sampaikan kehadiran Allah SWT, karena tidak ada daya dan upaya serta kemampuan kecuali atas petunjuk dan pertolongan-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa apa yang telah penulis sajikan dalam skripsi ini masih sangat banyak kekurangannya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak demi bisa meningkatkan kualitas skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca pada umumnya dan bagi penulis khususnya.

